

# どんな版画になるのかな?

The Future We Want

## 未来を創る!



高森中央小通信 2025/10/24

学校HP



2学期が始まり、早くも朝夕に肌寒さを感じる季節となりました。写真は、3年生が取り組んでいる「紙版画」制作の様子です。子どもたちは、思い思いに形どった様々な紙のパーツを慎重に配置しながら、自分の表現したい世界を創り上げています。現在は、インクを塗る前の白い版の上にパーツを並べているところです。この後、インクを塗り、紙に刷り取ることで、反転された絵が版画として完成します。完成した版画は、黒が際立つ力強い表現となり、刷り上がりの迫力に圧倒されることでしょう。また、子どもたちが頭の中でイメージしたものとは異なる、予期せぬ面白さや新たな「良さ」が発見できるのも版画の醍醐味です。刷り上がりの瞬間には、教室中に喜びの歓声が上がることを期待しています。

## ご理解・ご協力をお願いします。

### 教職員と児童のメール等の使用禁止について

本校では、以前より教職員と児童が個人的なメール、SNS、チャットツール等を用いて連絡を取り合うこと(私的なやり取り)を禁止しております。これは、全ての児童を不祥事やトラブルから守るために重要なルールです。

今般の本県教職員の不祥事報道を受け、上記の趣旨を徹底するため、教職員へ改めて確認を行うとともに、2学期始業式等で児童に指導を行っています。

つきましては、保護者の皆様におかれましても、下記の点についてご理解・ご協力をお願いします。

記

- ① 教職員が個人のメールアドレスや私的なSNSアカウント等を使用して、児童と個人的な連絡を取ることは禁止しています。
- ② 万が一、児童から教職員の私的な連絡先(SNSアカウント、メールアドレス、携帯電話番号等)を知らされた場合や、教職員から私的な連絡があつた場合は、必ず学校(教頭)へご連絡ください。

### 学級へのお土産の配布について (お願い)

ご家族でのご旅行等の際に、お子さんを通じて学級の友達へお土産(お菓子等)を届けてくださるご家庭があり、温かいお心遣いを感じています。

しかし、本校には食物アレルギーを持つ児童が在籍しており、お菓子の成分によっては、その児童の健康・安全を脅かす重大な事態につながる危険性があります。アレルギーの原因物質は多岐にわたり、教員が個別にその全てを適切に管理・対応することが非常に困難な状況です。

つきましては、児童の安心・安全を最優先するため、学級へのお土産の配布はご遠慮いただきますようお願いします。

ご厚意を尊重しつつ、児童の健康と安全を守るための措置となりますので、ご理解・ご協力をお願いします。